## Molleton Scénique GRS Recycled Stage Molleton



Réf: 6315





Le **molleton ignifugé**, indispensable de la scène, dans sa version **recyclée** pour des rideaux de théâtre et des événements plus responsables.



Ce molleton M1 contient 73% de coton recyclé ce qui lui permet de rentrer largement dans les prérequis de la norme GRS (Global Recycled Standard).



Il demeure tout aussi **économique** et **qualitatif** qu'un molleton de scène classique, même en intégrant une grande partie de coton recyclé! Grâce à son mélange de fibres coton, viscose et polyester, il présente un **joli tombé** et une bonne **stabilité dimensionnelle**, et offre même une **opacité** supérieure à certains molletons 100% issus de fibre de coton vierge.



The **flame-retardant stage molleton**, stage essential, in its **recycled** version for more responsible theatre curtains and events.

This flame-retardant m1 stage molleton contains 73% of recycled cotton enabling it to largely meet the requirements of the GRS (Global Recycled Standard).

It remains as **cost-effective** and **qualitative** as a classic stage molleton, even while being made of a large portion of recycled cotton! Thanks to its blend of cotton, viscose and polyester fibers, it offers **good dimensional stability**, and even offers an **opacity** superior to certain molletons 100% made of virgin cotton fibers.

Colors Coloris







002

Noir 003

Edition juin 2024 1/4

Nom Name	Molleton Scénique GRS - Recycled Stage Molleton
Référence Reference	6315
Largeur Width	± 300 cm
Poids Weight	± 320 g/m²
Épaisseur Thickness	± 1,2 mm
Classement Feu Flame retardant rating	B1, EN 13501, M1
Composition Composition	73% coton recyclé, 17% viscose, 10% polyester 73% recycled cotton, 17% viscose, 10% polyester
Longueur des pièces Average roll length	± 60 m (balles) / ± 500 m (palettes) ± 60 m (bales) / ± 500 m (pallets)
Conditionnement Supplied in	Dossé en balles ou en palettes Rolled in bales or pallets
Vente à la coupe Cut-to-length	Selon disponibilité en stock (consultez votre commercial) Subject to stock availability (consult your Sales Manager)

Apparence Appearance	Molleton épais gratté (aspect duveteux effet velours) sur les 2 faces Aspect plutôt mat Thick brushed fleece (velvety effect) on 2 sides Rather matt appearance	
Entretien Care		
Recommandation de stockage Storage	Nous recommandons un stockage en intérieur (à l'abri de la lumière et de l'humidité) We recommend indoor storage (away from light and humidity).	
Mise en œuvre Directions for use	Possibilité de confection toutes dimensions et toutes finitions (œillets, nouettes, fourreaux) dans nos ateliers Possibilité de mise en tension par agrafage Utilisation à l'abri des intempéries All sizes and finishes (eyelets, knots, sheaths, etc.) can be made in our workshops Can be tensioned by stapling Weatherproof use	
Usages recommandés Recommended use	Rideaux de scène (fonds de scène, pendrillons) Boites noires Rideaux obscurcissants Rideaux de partition Rideaux décoratifs Rideaux événementiels Habillage de structures Stage curtains (backdrops, pendrilons) Black boxes Blackout curtains Score curtains Decorative curtains Event curtains Structure cladding	
Produits	Accessoires de confection (sangles, rubans agrippants)	

**Produits** complémentaires Accessories

Accessoires d'accroche (pinces, nouettes, mousquetons...) Packaging accessories (straps, hook-and-loop fasteners, etc.)

Hanging accessories (clips, knots, carabiners...)

Edition juin 2024 2/4

### FOCUS sur la norme GRS



La norme Global Recycled Stardard (GRS) est conçue pour encourager l'utilisation de matériaux recyclés. Elle prévoit un pourcentage minimum de contenu recyclé d'au moins 50 % et des exigences sociales et environnementales liées au traitement et à l'utilisation de produits chimiques.

acceptés.

#### Les 3 objectifs principaux du GRS:

- Harmoniser les définitions du terme « recyclé » dans les différentes applications
- Vérifier le contenu recyclé des produits
- Donner aux marques et aux consommateurs les moyens de prendre des décisions d'achat en connaissance de cause

#### Les autres objectifs du GRS:

- Réduire l'impact négatif de la production sur les personnes et l'environnement.
- Garantir que les produits sont traités d'une manière plus respectueuse du climat.
- Encourager des proportions plus élevées de contenu recyclé dans les produits.

#### Le coton recyclé en quelques chiffres

Par rapport à la fibre de coton vierge, l'utilisation d'une tonne de fil de coton recyclé permet les baisses de consommation suivantes :

- 4800 litres d'eau en moins
- 16.5 kg de produits chimiques en moins
- 233.8 kg d'émissions de CO2 en moins
- 3500 kg de déchets en moins
- 500 kwh de consommation d'énergie en moins
- 0 % de pesticides
- o % d'OGM

## Tracer les produits recyclés de la source au magasin

- Vérification des matériaux recyclés
   Il est vérifié que les matériaux répondent à la définition ISO du terme «recyclé». Les matériaux de pré-consommation et de post-consommation sont
- Production responsable
   Les sites GRS sont tenus de respecter des exigences sociales et environnementales strictes. Les produits chimiques ayant un potentiel nocif ne sont pas
- Chaîne de contrôle
   La certification garantit que l'identité du contenu recyclé est maintenue depuis la matière première jusqu'au produit final

autorisés à être utilisés sur les produits GRS.

- Une certification crédible
  Un organisme de certification tiers
  professionnel vérifie chaque étape de la chaîne
  d'approvisionnement.
- Une communication de confiance
   Les produits qui répondent à toutes les exigences peuvent être étiquetés avec le logo RCS ou GRS.
- Engagement des parties prenantes
  Le RCS et le GRS sont gérés avec l'aide de
  producteurs, de fournisseurs, de marques et de
  détaillants du monde entier.



#### **CONTACTEZ VOTRE AGENCE**

#### AZUR SCENIC NICE

265 route de la Baronne - ZI Le Fongeri F-06640 Saint Jeannet Tél. +33 (0)4 92 12 04 00 contact@azur-scenic.com AZUR SCENIC LYON 26 rue Victor Faugier F-38200 Vienne Tél. +33 (0)4 74 31 73 42 lyon@azur-scenic.com

#### AZUR SCENIC PARIS

Les Loriots - Lot 206 - 14 rue de la Perdrix F-93420 Villepinte Tél. +33 (0)1 48 17 06 75 paris@azur-scenic.com

Toutes les informations de ce document sont des valeurs moyennes qui décrivent uniquement les caractéristiques techniques et la composition chimique habituelles de la marchandise concernée.

Aucune garantie n'est donnée. Visuels non contractuels. Les noms des coloris sont donnés à titre indicatif et ne garantissent pas une couleur spécifique.

Edition juin 2024 3/4

# FOCUS on GRS Standard



The Global Recycled Standard (GRS) is designed to encourage the use of recycled materials. It stipulates a minimum percentage of recycled content of 50%, as well as social and environmental requirements relating to the processing and use of chemicals.

#### The 3 main goals of GRS:

- Harmonize definitions of the term "recycled" in different applications
- Verify the recycled content of products
- Empower brands and consumers to make informed purchasing decisions

#### Other GRS objectives:

- Reduce the negative impact of production on people and the environment.
- Guarantee that products are processed in a more climate-friendly way.
- Encourage higher proportions of recycled content in products.

#### Recycled cotton in figures

Compared with virgin cotton fiber, the use of one ton of recycled cotton yarn results in the following reductions in consumption:

- 4800 liters less water
- 16.5 kg less chemicals
- 233.8 kg of CO2 emissions saved
- 3500 kg of waste reduced
- 500 kwh less energy consumption
- o % pesticides
- o % GMO

#### Trace recycled products from source to store

- Verification of recycled materials
   Materials are checked to ensure they meet the ISO definition of "recycled". Both pre-consumer and post-consumer materials are accepted.
- Responsible production
   GRS sites are bound by strict social and
   environmental requirements. Chemicals with
   harmful potential are not allowed to be used on GRS
   products.
- Control chain

  Certification guarantees that the identity of the recycled content is maintained from the raw material to the end product.
- Credible certification
   A professional third-party certification body verifies every stage of the supply chain.
- Trusted communication
  Products that meet all requirements can be labelled with the RCS or GRS logo.
- Stakeholder commitment
  RCS and GRS are managed with the help of producers, suppliers, brands and retailers from all over the world.



**CONTACT OUR EXPORT TEAM** 

+33 (0)6 23 21 50 28



export@azur-scenic.com

The information in this document provides generic values that describe only the standard technical specifications and chemical composition of the products concerned.

No guarantee is offered. Any images are non-contractual. The names of the colours are given for information purposes only and do not guarantee a specific colour.

Edition juin 2024 4/4